

Carta de Patrocinio

Yo, Victor Guzmán Rojas, con el cargo de Consejero regional de la región de Antofagasta, otorgo mi apoyo y patrocinio a la <u>"Modificación decreto 433 y 369 de la ley N° 20.370: Un nuevo objetivo para las bases curriculares de la asignatura de Orientación"</u> para la II región de Antofagasta del equipo <u>Rendic</u>, <u>Equipo del Colegio Universitario Antonio Rendic</u> conforme a su participación en el Torneo Delibera 2023, organizado por la Biblioteca del Congreso Nacional.

Tomando en cuenta que la presente iniciativa de ley busca incorporar dentro de las bases curriculares, un nuevo eje en la asignatura de orientación, con el objetivo de formar y educar a los niños y adolescentes sobre el uso responsable y consciente de las plataformas digitales.

Victor Guzmán Rojas Consejero Regional

Región de Antofagasta